

Caracas, 20 de septiembre de 2023

Sres.

**Representantes de instituciones afiliadas
Juntas Directivas y Equipos de Apoyo de las Seccionales
Directores de Planteles Educativos Subvencionados
Coordinadores de Escuelas de Emprendimiento**

Muy estimados:

A todos ustedes que conforman nuestra gran familia AVEC, les deseamos un exitoso inicio de año educativo evangelizador. Que podamos sortear las dificultades del camino y enrumbarnos en la consecución de nuestras metas personales y asociativas en esta realidad de país que compartimos. La ayuda de nuestro Dios y los dones de su espíritu, unidos a nuestra buena disposición, sean determinantes en el buen logro de todo lo que emprendamos.

Este nuevo año escolar se presenta lleno de retos y cargado de incertidumbres. La situación que vivimos en el país amenaza la buena disposición de nuestro personal, de las familias y de los estudiantes. No iniciamos, ni nuestra Asociación ni el país, en un clima apropiado para desarrollar nuestros sueños y alcanzar serenamente los objetivos que nos planteamos. Educar o ser educado en estos tiempos, exige un gasto extra de energías y una convencida actitud resiliente a la que no estamos preparados. Esta exigencia rebasa en muchas ocasiones las fuerzas y las capacidades, y nos expone incluso al hambre, a la enfermedad y al abandono por parte de quienes tienen la responsabilidad de defender la vida.

Pero la historia nos reclamaría en algún momento si nos apartamos y dejamos de construir juntos los sueños de una mejor Venezuela y de un sistema educativo más cohesionado y fundamentado.

Nos motiva constatar que es mayor la porción de quienes deseamos responder a los retos que estamos enfrentando, al grupo que se ha paralizado y desesperanzado por la realidad del país. Siempre la disposición a formarnos y a caminar juntos será una respuesta válida, aunque no suficiente. La vocación docente, como los otros campos de profesionalización o de trabajo, requieren un reconocimiento completo por parte de los actores de gobierno. Y parte de ese reconocimiento se hace visible cuando cada quien recibe un salario justo por la labor que realiza. Es una realidad: la desmotivación se cuele por la hendidura que deja el maltrato laboral salarial, ¿cuándo vamos a responder a esa necesidad tan evidente?

Aun así, desde la Sede Central invitamos a mantenernos en sintonía con las propuestas del MPPE sobre los pasos hacia la transformación curricular, el calendario de formación para el personal y de inicio de año escolar y las ofertas de formación en diplomado que este ente rector está ofreciendo. Son oportunidades para aportar, para construir juntos, y evidenciar nuestro compromiso en el escenario educativo.

En otros envíos les estaremos informando la ruta de reflexión sobre el SAF, el cual retomaremos la próxima semana a nivel de Presidencia Nacional y de las Unidades de Servicio de AVEC; también les haremos llegar una versión preliminar de nuestro PEP para recibir aportes últimos a su versión definitiva y las informaciones concretas del primer CDN de este nuevo año educativo evangelizador.

¡Gracias por estar en AVEC y compartir los sueños de la Educación Católica Venezolana! ¡Gracias por caminar juntos y por mantener vivas las esperanzas de tantos niños, niñas y adolescentes, de tantas familias y de nuestros múltiples centros educativos!

¡Dios nos bendiga a todos!

La Presidencia Nacional de AVEC



Padre Francisco Méndez

Presidente

presidencia@avec.org.ve

Padre Willians Costa

1er. Vicepresidente

convenio@avec.org.ve

Doc. Ángel Tóvar

2do. Vicepresidenta

efavec@avec.org.ve

Hna. Flor María Herrera

3era. Vicepresidenta

uda@avec.org.ve

www.avec.org.ve

Esquina Luneta. Edif. Centro Valores, piso 1, 2 y 4. Parroquia Altagracia. Caracas. Venezuela

Teléfonos: 0212 - 564 52 40 / 563 66 18 / 561 25 83

